



**NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 122**  
**12 de mayo de 2015**

### **LA ACADEMIA SE INVOLUCRA EN LA GESTIÓN DEL RIESGO**

Con el objetivo de evaluar iniciativas de trabajo conjunto, el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se reunió con el Rector de la Universidad Tecnológica de Pereira, Luis Fernando Gaviria Trujillo, en donde esta última presentó el Proyecto de Actualización a la Norma Sismorresistente de las edificaciones de la Universidad con la cual se busca reducir la vulnerabilidad física de la Sede.

Entre las iniciativas del trabajo conjunto se enfatizó en el fortaleciendo de la Gestión del Riesgo en el sector académico y en el del Eje Cafetero.